

SUMMARY

PERANCANGAN DAN ANALISIS SISTEM INFORMASI TERHADAP PENJUALAN KENDARAAN BERMOTOR DENGAN SISTEM CASH DAN KREDIT DI DEALER SENTOSA HONDA KARAWACI - TANGGERANG

Created by Rangga Septiadi

Subject : SISTEM INFORMASI TERHADAP PENJUALAN KENDARAAN BERMOTOR DENGAN SISTEM CASH DAN KREDIT

Subject Alt : SISTEM INFORMASI TERHADAP PENJUALAN KENDARAAN BERMOTOR DENGAN SISTEM CASH DAN KREDIT

Keyword : sistem informasi penjualan kendaraan bermotor; sistem cash; sistem kredit;

Description :

Dalam era informasi yang serba maju sekarang ini, kebutuhan informasi yang sangat cepat dan tepat mutlak sangat dibutuhkan oleh suatu perusahaan. Perkembangan dunia komputer yang sangat pesat ini menyebabkan perangkat komputer semakin mudah didapat dan dipelajari. Komputer tidak hanya digunakan oleh perusahaan besar saja, akan tetapi perusahaan kecil pun sudah banyak yang menggunakan komputer.

Dealer Sentosa Honda adalah suatu perusahaan yang bergerak dalam bidang kendaraan bermotor. Masalah-masalah yang sering dihadapi oleh perusahaan terutama dalam hal penjualan motor adalah informasi mengenai harga motor, model-model terbaru motor masa sekarang, kualitas motor itu sendiri, bila ingin membeli motor konsumen harus datang langsung atau telepon ke dealer kami, serta dalam membuat laporan masih menggunakan buku besar.

Agar kondisi tersebut dapat diselesaikan, maka yang harus dilakukan adalah merancang suatu sistem untuk menggantikan sistem yang manual dengan penggunaan sistem komputerisasi. Diharapkan dengan penggunaan sistem komputerisasi untuk pengolahan data penjualan motor dan penyajian laporan yang terhambat tersebut dapat teratasi, serta sistem informasi penjualan motor yang sekarang dapat memberikan informasi yang lebih baik kepada manajemen dalam pencapaian visi dan misi perusahaan.

Contributor : Ari Pambudi, S.kom., M.Kom

Date Create : 18/09/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200983058

Collection : 200983058

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor